



Encuentro Pisos Supervisados con Provivienda

Actividad realizada por Pisos Supervisados "Rivas - Arganda".

A lo largo del año 2023, los **Pisos Supervisados** de Fundación Manantial han implementado una línea de actuación encaminada a que estos dispositivos tengan una finalidad más transitoria, y a poder infundir confianza y dotar de herramientas a los residentes para vivir de manera independiente en el medio plazo. En el marco de este propósito, tuvo lugar un encuentro entre los residentes de los **Pisos Supervisados de Hortaleza y Rivas** con la entidad **Provivienda**.

Los compañeros de Provivienda hablaron de las opciones de alquiler público que existen en la Comunidad de Madrid, los trámites para alquilar un piso con particulares o inmobiliarias, las ayudas sociales que existen en distintas materias, los requisitos que suelen pedir, etc. Hablaron también de un programa de bolsas de vivienda que ellos tienen y que prestan ayuda a diferentes grupos de convivencia. Además de la gran cantidad y utilidad de la información recibida, nuestros residentes pudieron plantear y resolver todas sus dudas en relación al tema de la vivienda, en un rato de diálogo distendido y muy enriquecedor. El balance fue muy positivo para tod@s y la motivación para vivir fuera del recurso se ha ido incrementando en varias de las personas residentes a lo largo de estos meses.



Visita a la Casa feminista de Rivas

Actividad realizada por el Centro de Día "Rivas" y el Equipo de Apoyo Sociocomunitario "Arganda Urbano"

La visita a la **Casa feminista de Rivas** nace del grupo de mujeres del Centro de Día "Rivas", y del interés y la motivación de compartir un espacio de encuentro y pertenencia con otras mujeres en el municipio.

Con esta ilusión, el **Centro de Día "Rivas"** y el **Equipo de Apoyo Sociocomunitario "Arganda Urbano"** salieron a conocer la casa feminista, ese pequeño rincón ripense gestionado por mujeres de varias asociaciones y **cedido por la concejalía de Diversidad y Feminismos de Rivas**. En este encuentro comunitario, nos conocimos y compartimos de una forma distendida nuestras experiencias, actividades e intereses. La casa feminista es un espacio que nace en 2021, y las actividades que se desarrollan son gratuitas y abiertas a la ciudadanía y se generan en la asamblea mensual abierta a todas las mujeres. Estos meses han organizado un ciclo de cine feminista, lecturas, debates, canciones feministas y deconstrucción de letras populares machistas para cantar en el espacio de Micro abierto mensual de Rivas. También pudimos compartir e invitar a las mujeres de la Casa feminista, a nuestro espacio de Tejer en la comunidad.

Con este encuentro matinal le hemos puesto cara a [un nuevo espacio que habitar](#), en el que participar, con el que tejer lazos y construir comunidad, y nos llevamos una experiencia para compartir con el resto de mujeres de nuestro centro.



Comunidad
de Madrid

Dirección General
de Atención a Personas
con Discapacidad

CONSEJERÍA DE FAMILIA,
JUVENTUD Y ASUNTOS SOCIALES



Ecosistema Prado

Actividad realizada por el Centro de Rehabilitación Psicosocial "Barajas"

Los días 9 y 16 de enero, el **Centro de Rehabilitación Psicosocial "Barajas"** acudió al Museo del Prado para participar en el proyecto **Ecosistema Prado**.

Obras seleccionadas de la Colección del Museo se ponen en diálogo con fotografías actuales y con creaciones de artistas contemporáneos, que evidencian y denuncian los cambios provocados en el planeta por causa antropogénica, para generar una reflexión crítica ligada con la justicia ambiental y el sentido de responsabilidad hacia las generaciones presentes y futuras.

Acudieron un total de 10 personas usuarias y dos profesionales del centro, y las visitas fueron guiadas por una educadora del museo y dos mediadores.

Debatir, reflexionar y cuestionar nuestras propias acciones en torno al cambio climático, así como establecer un diálogo entre las impresionantes obras del Prado con obras actuales de arte contemporáneo, es todo un privilegio. Habitar los museos y llenarlos de conversaciones y encuentros, es una forma de hacer el arte accesible y disfrutar de él de una manera anteriormente inimaginable.



Acción formativa sensibilizadora del Punto Violencia de Género

Actividad realizada por la Residencia "Torrejón" y los Pisos Supervisados "Alcalá"

Durante el pasado mes de mayo, la **Comisión de Género de la Residencia "Torrejón"** se puso en contacto con diversos recursos dirigidos a la prevención e intervención en violencia de género, siendo uno el Punto de Violencia de Género del municipio de Torrejón de Ardoz.

En un primer encuentro, se realizó una presentación y explicación de su recurso, así como de la Residencia y de Fundación Manantial como entidad. En un segundo encuentro, se planteó poder realizar acciones de formación y sensibilización para profesionales y residentes.

Finalmente se realizó una formación para profesionales y una charla de sensibilización (para residentes y profesionales).

Se valora esta experiencia de forma muy positiva, dada la gran afluencia de asistentes al espacio. Se propusieron futuras acciones formativas y de sensibilización de grupos mixtos y no mixtos, para hacer talleres de nuevas masculinidades, entre otras acciones.

Por último, destacar que tras la visita de las profesionales del Punto de Violencia de Género a la Residencia, dos usuarias del centro han acudido a sus instalaciones para recibir asesoramiento.



Dirección General
de Atención a Personas
con Discapacidad
CONSEJERÍA DE FAMILIA,
JUVENTUD Y ASUNTOS SOCIALES

Colaboración Jóvenes Activos y Qué Locura de Radio

Actividad realizada por el Centro de Día "Parla"

La **Consejería de Juventud de Parla** tiene un programa de desarrollo comunitario llamado "**Jóvenes Activos**", que involucra a las personas jóvenes del municipio en diferentes proyectos del tejido comunitario de Parla, con la finalidad de ejercer unas prácticas pre laborales y a su vez, una acción de voluntariado.

Este es el segundo año en el que un joven de este programa participa semanalmente durante seis meses en uno de los proyectos del Centro de Día de Parla, "**Qué Locura de Radio**".

Durante este tiempo, la colaboración se ha centrado en enriquecer el contenido del programa de radio (con una sección de juegos interactivos con los usuarios y otra de películas), o en participar en la ejecución de la parte técnica del programa.

En esta colaboración, además de combatir los posibles estigmas en relación a la salud mental, se favorece la participación y la vinculación entre nuestros usuarios y usuarias con el entorno comunitario y con personas jóvenes fuera de la Red de atención social.



Dirección General
de Atención a Personas
con Discapacidad
CONSEJERÍA DE FAMILIA,
JUVENTUD Y ASUNTOS SOCIALES